



## *Kindertagesstätte „Kinderland“ präsentiert sich im neuen Glanz*



Aus alt - mach neu! Insgesamt wurden 666.000,00 Euro bereitgestellt, um den Kindergarten zu modernisieren.



Das Haus und seine Räume haben sich in wahre Schmuckstücke verwandelt und bieten genug Platz für die Kinder zum Spielen und Lernen.



Auch die Sanitäranlagen wurden auf den neuesten Stand gebracht. Hier wird jetzt die Körperpflege zum Abenteuer.

Im Februar 2009 begann die Sanierung des Kindergartens in der Schillerstraße. Durch Hausschwammbefall und die marode Bausubstanz erhöhten sich die geplanten Kosten. Die Kinder, Erzieher und die Leiterin der Einrichtung mussten das Haus während den Arbeiten verlassen und fanden im Nebengebäude der Mittelschule „Dr. Theodor Neubauer“ und im Rathaus der Stadt Unterschlupf. Im November 2009 konnte der Kindergarten eingeweiht werden.



Zur Einweihung übergab die Leiterin der Kindertagesstätte, Frau Walenta, Bürgermeister Becher ein Erinnerungsgedicht über die Baumaßnahme „Kinderland“.



Die Erzieherinnen, die Eltern und die Kinder bedanken sich herzlich bei den Bauleuten, den Firmen, den Handwerkern und den Sponsoren für den neuen Glanz im Kindergarten „Kinderland“ in der Schillerstraße.